



10 Pièces

317 m²

Réf. CB-1274-BV

2 490 000 €

Arcangues

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Demeure d'exception au cœur du Golf d'Arcangues, proche de Biarritz et des plages. Construite dans les années 90 par l'architecte Pierre Couteau, cette résidence sur 2700 m² offre 350 m² habitables. La maison dispose d'un spacieux séjour de 65 m², une cuisine équipée, 8 chambres et 5 salles de bains. Garage, buanderie et cave au sous sol. Le jardin parfaitement entretenu peut accueillir une piscine.

An outstanding residence at the heart of the Arcangues Golf-course, near Biarritz and the beaches. Built in the 1990's by architect Pierre Couteau, this property of 350 m² stands in grounds of 2,700 m². The house benefits from a spacious living-room of 65 m², a fully equipped kitchen, 8 bedrooms and 5 bathrooms. Garage, laundry room and cellar in the basement. The perfectly maintained garden could accommodate a swimming pool.

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com